



MARIO ANDRADE CERVANTES

Hidrocálido 22/jun/2012 El pasado 19 de junio, celebramos el 39º aniversario de la UAA, y recordamos a través de las cámaras y micrófonos de Televisión Universitaria, aquel dichoso día de 1973, cuando don Humberto Martínez de León propuso ante el Consejo Directivo del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología, el proyecto de transformación que diera vida a la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Nuestra Casa de Estudios se creó como una institución al servicio de la sociedad y su desarrollo. Fueron su esencia y principios fundamentales el humanismo, la autonomía, la transparencia y una serie de objetivos bien definidos, que le han permitido contar con una gran capacidad de transformación y adaptación, y así responder cabalmente a la responsabilidad que tenemos. Año con año, confirmamos que la UAA ha sido fundamental para el desarrollo social y económico del estado. Los universitarios, guiados por la visión de nuestros fundadores y de los ocho rectores que me antecedieron, hemos defendido con liderazgo los principios esenciales de nuestra Institución. Los fundamentos humanistas de nuestra Institución, nos han permitido construir conocimiento aplicado para el beneficio de la sociedad, y ser receptivos a todas las ideologías y sistemas de pensamiento. En el transcurso del tiempo de vida de nuestra Institución, hemos permanecido firmes ante los cambios políticos, económicos y sociales. Hemos respondido sin descanso con nuestra misión: proyectar la luz del conocimiento y las ideas que transforman a la sociedad. Para los universitarios, la conmemoración de nuestro aniversario, nos permitió fortalecer los lazos de colaboración con la UNAM, con la firma de un importante convenio de colaboración que nos permitirá trabajar en estrecha vinculación con la Máxima Casa de Estudios del país. Asimismo, renovamos nuestro convenio con el INEGI, con el fin impulsar una mayor cooperación interinstitucional. Es gracias al esfuerzo y compromiso de muchas generaciones de universitarios, que hoy en día conformamos una de las mejores Instituciones de Educación Superior del país. Por ello, debemos felicitarlos y felicitar a todas aquellas personas que han hecho un compromiso de vida con nuestra Institución. En ese sentido, la conmemoración del aniversario de nuestra Institución, encontró un momento luminoso con la entrega de la Presea Saturnino Herrán, concedida por la Fundación UAA al doctor Alfonso Pérez Romo. Es indudable que el doctor Alfonso Pérez Romo ha hecho de su vida un viaje por la inteligencia activa y humanista en sus múltiples manifestaciones. Como ser humano, como padre, como médico, como profesor, como fundador y rector de nuestra Universidad, como esencial promotor de las artes y la cultura en Aguascalientes, es un eficaz matemático del espíritu; que tuvo la fortuna de resolver la ecuación, que une el gusto y la pasión por el conocimiento, con el amor por la transmisión del saber; el pensamiento profundo, con la disciplina del trabajo y la acción comprometida. El resultado de la ecuación ha sido pródigo con la Universidad. Los universitarios, atesoramos y ponemos en práctica las valiosas enseñanzas que nos da con su ejemplo de vida, para continuar cumpliendo con la misión humanista que dio vida a nuestra Casa de Estudios. En verdad, nos sentimos honrados de contar con personas que han dejado una marca imborrable en la historia de Aguascalientes y de México. Felicito al doctor Pérez Romo por éste merecido reconocimiento. Felicito a todos los universitarios por el 39º aniversario de la UAA.